

一年間をふり返って 各部活動報告

児童文化部

研修部

研修部では、部門別研修の計画実施のお世話や調査委員会による天草教育研究所報の発行及びホームページ更新を行っています。

部門別研修では、先生方への部門希望調査を行い部門ごとの会員の把握をしました。所属部門の研修会等への参加については、各校の校長先生方のご指導のお陰で今年度も順調に行われております。来年度は、諸事情で参加できない場合の連絡の徹底を図っていかうと思ひます。研修内容については、今年度も各部門の先生方のご尽力で、充実したものととなりました。研修

体育部(中)

次の通りです。
①郡市夏季大会
(六月二十三日〜二十四日)

主催行事については、今年度は夏季大会で一日目が雨天で、屋外競技の一部を順延や一週間延期して実施しましたが、問題なく終了できました。例年にも増して蒸し暑い日でしたが、素晴らしい施設を使わせていただき大変盛り上がった大会となりました。

- また、主幹行事である、県中学校駅伝競走大会も中体連関係者はもちろんのこと各協会や管内の学校・諸機関のご協力のもと大きな事故もなく無事日程を終えることができました。お礼申し上げます。
- なお、主催行事の成績は

体育部(小)

小体連事業では、郡市大会、各協会・支部記録会等で会場を提供いただいた学校をはじめ、各学校のご協力により、各事業を無事に終えることができました。

- ②秋季陸上大会(九月十四日) 男 本渡 女 本渡
- ③郡市駅伝大会(十月十九日) 男 本渡 女 本渡

〔描画〕

〈特別支援学級〉
特別支援学級作品展は郡市文化展と同時に、多くの方々に見ていただきました。

特別支援学級ならではのアイデアの詰まった作品が並び、特別支援学級に対する理解啓発ができたと思ひます。

〔書写〕

小学校の人物画は、いきいきとした動きで、視線まで意識して描かれていました。風景画は、大胆な構図、色やタッチによる遠近の描き分けが工夫されています。

担任の先生方、ブロック代表の先生方等のご協力で展示や撤去、賞状の配布等がスムーズにできました。ありがとうございました。

〔科学・発明〕

文化展については、先生方のご協力のおかげで計画通り実施することができました。優秀賞作品には、練習のあとが見える力作が多くありました。児童生徒の頑張りとお先生方の熱心な指導に感謝いたします。

学校数減に伴い年々出品作品数が減ってきています。しかし、夏休みなどでの自由研究への取組数は三千七百点を超え、昨年より増加しています。

〔壁新聞〕

今年度寄せられた壁新聞は、小学校三十三点、中学校十一点でした。小学校低学年の作品は少なかつたものの、中学校からの出品が増えました。

取り組む姿が作品から感じられました。また、今年度は作品の規格外のサイズなどはなく、先生方がしっかりと指導してくださっていることがうかがえました。

〔音楽〕

六十五回目を迎えた伝統ある天草郡市小中学校音楽会が十一月十五、十六日の両日行われました。

全体的に写真やグラフ、表の配置が工夫されています。ご多用な中、出品していただきありがとうございました。来年度もよろしくお願ひします。

〔英語〕

本年度で六十五回目となつた英語発表会は、天草郡市全校から百二十七名の参加がありました。

本年度で六十五回目となつた英語発表会は、天草郡市全校から百二十七名の参加がありました。各学校の英語担当者やALTの先生方の熱心な指導のおかげで、気持ちのこもつた素晴らしい発表が多く見られました。各学年二校が代表として県大会に出場し、一年生が三位、二年生が三位、三年生が五位に入賞するなど、輝かしい成績を収めてくれました。

